

La Roque-sur-Cèze

Geneviève Fraysse expose à Bel Air

Comme chaque mois, Isabelle et Didier Michel avec leurs deux fils, Clément et Julien, tiennent à inviter un artiste différent dans le caveau centenaire de leur domaine de Bel Air à La Roque.

« Nous préparons la nouvelle saison des vendanges, précoces cette année. Elle s'annonce de fort bonne qualité mais, cependant, de petite quantité, cela est dû aux aléas climatiques. Comme tous nos collègues vignerons indépendants, nous sommes à la merci des caprices de la nature », précise Isabelle.

Geneviève Fraysse est l'artiste peintre invitée pour ce mois d'août. Native de Saint-Gervais, elle réside à La Bégude depuis plus de quarante ans et elle se passionne pour les paysages et la nature du Gard rhodanien.

« Je suis autodidacte en pastel sec et en peinture à l'huile au couteau alla prima c'est-à-dire que lorsque je commence un tableau, je dois le terminer impérativement dans la jour-



Isabelle et Geneviève devant les tableaux du Gard rhodanien.

née. Durant cinq ans, j'ai suivi les cours du regretté professeur Christian Parra à Pouzillac.

Depuis 2009, je participe au week-end des copistes, organisé par le Conservatoire des musées du Gard. J'ai aussi été, pendant cinq ans, une élève de Mady Martens (aquarelliste professionnelle) à La Bastide de Virac. Depuis quinze ans, je fais partie des peintres indépendants de la Cèze avec comme impératif celui de peindre en direct devant le paysage. C'est la première fois

que j'expose chez mes amis Isabelle et Didier », confie l'artiste.

Les visiteurs pourront découvrir ses derniers pastels avec Lussan, Montclus, Pont-Saint-Esprit et évidemment, La Roque-sur-Cèze, dont elle reconnaît aimer magnifier la nature exceptionnelle.

> L'exposition est visible jusqu'au 18 septembre de 9 h 30 à 12 h 30 et de 15 h à 19 h.

Contact : 06 73 70 35 65.

► Correspondant Midi Libre : 06 60 09 59 49